

▷CULTURA

## Un centenar de personas pasan por el Museo Comarcal en sólo tres días

LA TRIBUNA / DAIMIEL

En tan sólo tres días un centenar de personas han pasado por las instalaciones del Museo Comarcal de Daimiel con motivo de las Jornadas Europeas de Patrimonio 2009. A los que habría que sumar los 23 jóvenes que han participado en los talleres programados en el aula didáctica. El director del museo, Diego Clemente, valoró esta cifra que aglutina las cuatro propuestas lanzadas para conmemorar la efeméride.

La primera de ellas tuvo lugar el pasado viernes, 6 de noviembre, con la puesta en marcha del taller Jugando en el Museo, gratuito para niños de 5 a 12 años. Una jornada en la que el daimieleño Alberto Lozano ofreció una charla coloquio como miembro del Proyecto Ukhupacha: Ciencia y arqueología en el Machupicchu, a la que asistieron más de una veintena de personas. La ponencia, estuvo ilustrada de fotografías de este yacimiento.

El sábado y el domingo la oferta se centró en sendas visitas guiadas al mediodía a la que se inscribieron personas con procedencias tan dispares como lejanas, tales como Madrid, Castellón y Tenerife. También a lo largo de los tres días, y con buena participación, el museo vivió su particular jornada de puertas abiertas.

Finalizada esta etapa, ahora el Museo Comarcal de Daimiel trabaja en los preparativos de otra fecha significativa, la Navidad, en la que están previsto se ponga en marcha talleres y dinámicas orientadas a jóvenes «para que sean capaces de descubrir en cada visita, algo nuevo».

▷URBANISMO

## Cortadas las calles Miguel Ángel, Triunfo y Primavera

LT / DAIMIEL

Debido a las obras de canalización de tubería de agua que se están acometiendo en la calle Manzanares, las vías aledañas se están viendo afectadas con cortes y restricciones al tráfico cuya ratio de influencia afecta desde el martes a la calle Miguel Ángel, Triunfo y Primavera. De esta forma, aquellos conductores que tomen la calle Estación no podrán girar hacia la izquierda para circular por alguno de estos tramos.

## Alumnos del PEAG visitan Cidra.

Los participantes del Curso de Formadores del Plan Especial del Alto Guadiana (PEAG) han visitado las instalaciones del Centro de Investigación y Desarrollo para la Recuperación Ambiental (Cidra) que la empresa Alquimia Soluciones Ambientales posee en la localidad de Daimiel, con vistas a conocer de cerca el uso de humedales artificiales como proceso natural en la recuperación de aguas residuales domésticas. En la visita estuvieron acompañados del doctor Javier Mena (a la izquierda). / FOTO: LT



▷MEDIO AMBIENTE

# Salinas defiende el uso del Tajo «hoy» y del Guadiana en el futuro

El diputado regional del PSOE se opone a que los agricultores sigan considerándose los culpables de la situación de los acuíferos y acusa al Plan de Desección presentado en 1963

• Desde el PP daimieleño, Leonardo Sierra reconoce que a nivel municipal el PSOE está siendo «correcto», pero exige que se incremente la presión al Ejecutivo regional.

LA TRIBUNA / DAIMIEL

«Es cierto que el agua debería sacarse del Guadiana pero estamos hablando de un situación crítica y lo más rápido era desviar agua del río Tajo, sin pérdida de agua, claro, para hidratar las turbas y encharcar la superficie». Con estas palabras el diputado regional socialista, Antonio Salinas, reconocía que la solución futura del Parque Nacional «debe venir del Guadiana». Declaraciones con las que respondía a las críticas emitidas en las últimas semanas, y en especial en las últimas horas, por Ecologistas en Acción, cada vez más reacios a utilizar el Tajo para recuperar este humedal.

Durante una intervención en Toledo, y a preguntas de los medios, Salinas apuntó que «entiende» las críticas de los ecologistas, pero no que se siga culpando a los agricultores de la situación de los acuíferos 23 y 24. «El problema fue de un decreto de 1956 y un proyecto que el Gobierno presentó en 1963, el Plan de Desección de Tierras Húmedas, que cambió los cauces de los ríos, agravando la situación», matizó.

Por su parte, Leopoldo Sierra, desde el Grupo Popular de Dai-



Imagen del Parque Nacional de Las Tablas de octubre de 2009. / RUEDA.

miel explicó que comprende la necesidad urgente de agua que tienen Las Tablas, pero que le preocupa especialmente el mantenimiento a medio y largo plazo del humedal. «La alternativa de la tubería manchega sólo servirá ahora y el PEAG es un plan que se va alargar en el tiempo si no hay buena situación económica», indicó.

En el capítulo de responsabilidades políticas, el portavoz popular en el Ayuntamiento aseguró que los partidos a nivel muni-

cipal están haciendo «lo correcto», aunque echa de menos una «mayor presión» del PSOE con sus compañeros del mismo signo político a nivel regional, «en Castilla-La Mancha siempre han gobernado ellos», recordó.

Finalmente, tras agradecer el trabajo «incansable» de Movimiento por las Tablas y el Guadiana en la consecución de un pacto con «grandes perspectivas de futuro», lamentó que la sociedad daimieleña no hubiera sido lo «suficien-

temente hábil» a la hora de aprovechar el potencial económico del Parque Nacional. «Llevamos tres décadas de retraso, en cada tienda de Daimiel se tenían que vender patitos a los visitantes y no se ha hecho así, la gente se ha ido a Almagro, ahora quizá es demasiado tarde», concluyó.

Leopoldo Sierra realizó estas declaraciones 72 horas después de ser reelegido presidente del PP en Daimiel. Más allá de expresar su malestar por el estado de Las Tablas, Sierra habló del futuro de su Ejecutiva que, explicó, «aunque cuenta con algunas caras nuevas destacará por la continuidad», que justificó en el hecho de contar con un equipo «impresionante» que destaca por su dedicación «sin pedir nada a cambio».

Preguntado por los medios sobre si este será el cartel con el que concurrirá a los comicios locales de 2011, el presidente del Grupo Municipal Popular señaló que «queda mucho tiempo, pero los pilares ya se están poniendo». En ese sentido expuso que el punto de partida «deben ser los resultados municipales de 2007» y a partir de ahí «seguir creciendo en la línea ascendente de los últimos años». Reivindicado la alternativa del PP confía en un doble cambio político, «creo que con De Cospedal podemos ganar también en la región».

Por lo pronto, Sierra ya ha dejado claro que uno de sus propósitos, de cara a las elecciones, es «incrementar la oferta de ocio para la sociedad daimieleña».